

Neues Schulleitungs-Team Kindergarten- und Primarschule Allschwil

24.08.2015

Seit August hat die Primarschule ein neues Schulleitungsteam.

Roland Gindrat, Gesamtschulleiter, hat sich nach seiner abgeschlossenen Ausbildung und anschliessender Anstellung in einem Ingenieurbüro ganz der Pädagogik zugewandt. Er hat als Primar- und Sekundarlehrer an verschiedenen Schulen unterrichtet. In Santiago de Chile hat er mehrere Jahre in der Schweizer Schule gearbeitet und die Stufe der Primarschule geleitet. Zurück in der Schweiz war Roland Gindrat in den letzten Jahren als Schulleiter in Wangen, ZH tätig, wo er unter anderem einen Schulhausneubau und Umzug entscheidend mitorganisiert hat.

Stefan Beck, neuer Schulleiter im Schulhaus Schönenbuch, hat 16 Jahre lang an der Primarschule Peters in Basel unterrichtet. Er hat an verschiedenen Projekten mitgearbeitet und in diversen schulischen Ämtern weitere Erfahrungen sammeln können.

Pascal Ryf, neuer Schulleiter im Schulzentrum, war 11 Jahre lang als Sekundarschullehrer in Oberwil tätig. Er hat in unterschiedlichen Bereichen Führungsfunktionen übernommen und ist es durch sein politisches Engagement gewohnt, mit der Verwaltung und mit Fachstellen zusammen zu arbeiten.

Mit Roland Gindrat, Stefan Beck und Pascal Ryf konnten die beiden erfahrenen Schulleitungsmitglieder Christian Engels und Caroline Müller sehr gut ergänzt werden. Wir wünschen dem motivierten, neuen Team, den Kindern sowie allen andern Schulbeteiligten einen guten Start ins neue Schuljahr.

Regula Frey
Schulrätin Kindergarten und Primarschule Allschwil

Die neue Schulleitung Kindergarten und Primarschule Allschwil (v.l.n.r.): Caroline Müller, Pascal Ryf, Roland Gindrat, Stefan Beck und Christian Engels. Foto zVg

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Neues-Team-Schulleitung-KindergartenPrimarschule.php>